

Popular Digital

Número 421 http://www.ppciudadreal.es/

www.laverdaddelasreformas.es

05 de julio de 2012

Ciudad Real

Ciudad Real se suma al proyecto Enter.Hub. Representantes de cinco ciudades europeas se reúnen en la capital para intercambiar experiencias en materia de infraestructuras

Ciudad Real ha sido el escenario elegido para el inicio del programa 'Enter.Hub', iniciativa comunitaria en la que participan cinco países europeos: Francia, Alemania, Italia, Rumanía y España, con la intención de intercambiar experiencias susceptibles de aplicar en estos territorios. La Alcaldesa de la capital, Rosa Romero, hablaba de lo que ha supuesto para nuestra ciudad la llegada del AVE. Romero explicaba que este medio de transporte 'ha sido un motor de crecimiento y un generador de oportunidades para nuestro municipio'. La primer edil añadía que 'en estos tiempos de dificultad, en los que las inversiones en infraestructuras se han reducido considerablemente, contamos con la ventaja de tener este proyecto muy consolidado' recordando, 'que el AVE llegó a nuestra ciudad hace ya 20 años y trajo consigo, importantes estructuras empresariales, turísticas y educativas'. El intercambio de experiencias 'permitirá conocer lo que se está haciendo en estos países y analizar la posibilidad de exportar esas ideas al resto de ciudades participantes', tal y como explicaba el coordinador de este grupo, Robert Stussi. Por su parte, Lola Merino, Concejala de Promoción Económica y Empleo, añadía que en el marco de este encuentro, se ha constituido un equipo técnico de apoyo local formado por miembros de la UCLM, RENFE, Red de Ciudades AVE, la Oficina Municipal de Turismo, el Ayuntamiento de Ciudad Real y del IMPEFE. Este proyecto se desarrollará durante los próximos dos años y cuenta con un presupuesto cercano a los 96.000 Euros (1.600 euros aportados por el Consistorio capitalino)



Dolores Merino, Rosa Romero y Robert Stussi

Valdepeñas

El senador Sebastián García valora los datos del paro con prudencia, responsabilidad y optimismo

"Tenemos la esperanza de que continúe la tendencia alcista en la reducción del desempleo", y aunque aseguraba que queda mucho por hacer, destacaba que medidas como la disminución de instituciones públicas, duplicidades de competencias y el pago a proveedores, "han empezado a dar sus frutos". "En esta línea para reducir el desempleo, como objetivo fundamental del gobierno", ha señalado, se engloba la nueva Ley de Dinamización del comercio minorista, más conocida como "licencia exprés". En otro orden de cosas, García ha querido enviar un mensaje de tranquilidad a los habitantes de Viso del Marqués y Valdepeñas, acerca del archivo de la Marina: "El gobierno del PP va a mantener el archivo de la Marina en El Viso, en el Palacio del Marqués, porque el PP apuesta por la comarca de Valdepeñas y también por Castilla La Mancha".



Sebastián García

Tomelloso

Nuevas Generaciones celebra reuniones sectoriales de Acción Política y Formación

Asiste Carlos Gutiérrez, presidente provincial de NNGG



Gutiérrez con el equipo de Acción Política y Formación

Se trataron las líneas de trabajo a seguir en los próximos meses en materia de educación, economía, sanidad, servicios sociales y juventud. Entre otros asuntos, se analizaron todas las medidas llevadas a cabo por el Gobierno Central y el Regional que garantizan unos servicios sociales, una educación y una sanidad, universales gratuitas y de calidad, "materias puestas en peligro por los anteriores gobiernos socialistas". También se celebró un encuentro con el equipo de formación en el que se marcó la hoja de ruta a seguir, cuya única consigna será, "el trabajo en la provincia por formar a nuestros jóvenes y tener repercusión en el ámbito político, como se viene haciendo hasta el momento, en nuestra provincia".

El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano niega que se vayan a cerrar las urgencias del centro de salud

Martín-Toledano defiende las medidas puestas en marcha por el PP y manda un mensaje de tranquilidad a los vecinos del municipio al descartar que se vayan a cerrar las urgencias del centro de salud "algo impensable" en una localidad como La Solana. Martín-Toledano ha explicado el motivo de la puesta en marcha de medidas de control y reajuste del gasto que está llevando a cabo el Gobierno del PP y que calificó como "de salvamento a los ciudadanos", ya que los anteriores gobiernos del PSOE pusieron los servicios sociales, la educación y la sanidad de la región al borde del precipicio. Asimismo, el diputado nacional adelantó que la Junta pagará en breve a los ayuntamientos ya que "la voluntad es hacerlo lo antes posible". Justificó que el retraso se debe a la herencia recibida del PSOE, que dejó las arcas públicas vacías, y a la priorización del pago a proveedores, "una decisión brillante para que los ayuntamientos no tengan esa presión".

La Solana



José Alberto Martín-Toledano y Francisco Nieto